

# 建設業の魅力を再発見！ 夏休み親子バスツアーを開催しました！

県内の小・中学生を対象に、親子で建設業の魅力を再発見していただくためのバスツアーを開催しました。

## ○青森ツアー

日 時：8月8日（火）

行 程：県立美術館（集合）～新青森県総合運動公園（見学）～マエダアリーナ（昼食）～青森港（見学）～県立美術館（解散）

参加人数：14組34名（35名募集に146名応募）

午前は青森市宮田の新青森県総合運動公園陸上競技場新築工事現場を見学し、施工者の株式会社大林組の皆さんに工事の説明を聞きながら、建設中のサイドスタンドに上ったり、工事に使われる鉄骨に、記念に名前を記入したりしました。

お昼はマエダアリーナで、みんなで楽しくカレーを食べました。

午後は青森港で船に乗って港を見学する予定が、接近中の台風の影響で乗船中止となってしまいましたが、青森港湾事務所で国土交通省の方から、青森港の歴史や役割についてのお話を聞きました。

船に乗れなかったのは残念ですが、普段は入ることができない工事現場の見学など、ご参加いただいた皆さんに楽しんでいただけたようでした。



# 建設業の魅力を再発見！ 夏休み親子バスツアーを開催しました！

県内の小・中学生を対象に、親子で建設業の魅力を再発見していただくためのバスツアーを開催しました。

## ○八戸ツアー

日 時：8月10日（火）

行 程：八戸公園（集合）～上北天間林道路（見学）～  
八戸公園（昼食）～八戸港（見学）～  
八戸公園（解散）

参加人数：9組23名（35名募集に77名応募）

午前は現在建設中の上北天間林道路の工事現場を見学しました。現場では建設機械に乗車体験することができたり、ドローンを使って空から工事現場全体を見たり、ICT技術を利用した新しい工事の方法などを見学しました。

お昼は八戸公園に戻り、みんなでお弁当を食べました。

午後は八戸港を見学しました。船に乗って見学する八戸港は、いつもと違った姿を見ることができ、防波堤などを間近で見学することができました。また、八戸港湾・空港整備事務所では国土交通省の方から、八戸港の歴史や役割についてお話を聞きました。

残念ながら天候には恵まれませんでしたが、普段乗ることができない建設機械に乗車できたり、船に乗ることもでき、ご参加いただいた皆さんに大変喜んでいただけたようです。

